



Tokombéré

2 avenue Pasteur Vallery-Radot, 94000 CRETEIL

☎ 01.45.17.23.74

mail : ecolepourlavie@ecolepourlavie.org

site : www.enseignementcatholique94.org



NOUVELLES DU COLLEGE BABA SIMON

Février 2023

Journée des enseignants le 5 octobre

Placé sous le thème : « **La transformation de l'éducation commence avec les enseignants** », le 05 octobre 2022, Journée Mondiale des enseignants, s'est célébrée avec une grande fierté et un dynamisme sans pareils des « seigneurs de la craie ».

Il est 10h exactement lorsque le Préfet de département du Mayo-Sava arrive à la place des fêtes pour donner un cachet particulier à cet événement. Dès son arrivée, il sera reçu par différents chefs d'établissements parmi lesquels le représentant du Principal du Collège BABA SIMON



Monsieur le Préfet va saluer le courage et le dynamisme des enseignants et rappeler leur mission qui est d'éduquer et de former les jeunes camerounais qui seront des citoyens de demain. Il n'a pas manqué

de fustiger les comportements déviants de certains enseignants tels que les absences, les abandons de postes, etc. Dans son mot de fin, il a encouragé les uns et les autres à plus de franche collaboration afin que l'éducation soit le levier du développement et de l'émergence tel que voulu par le chef de l'Etat Son Excellence Monsieur PAUL BIYA.



Nous avons tous été flattés par la brillante intervention du Principal, Victor Eboh, qui affirme : « chers enseignants, l'an dernier nous avons été « les soldats de la résilience » en éducation pendant la COVID, par notre volontarisme sans précédent, notre abnégation légendaire et notre sens de l'éthique professionnelle. Aujourd'hui, alors que le monde entier a les yeux tournés vers l'avenir pour penser les futurs de l'éducation, il n'y a plus aucun doute que cette transformation commence par les enseignants, acteurs incontournables de la lutte contre la pauvreté.

L'enseignant trouve sa raison d'exister par l'apprenant et la prise en compte de ce dernier comme élément central du processus éducatif : « **l'enseignant ne peut se contenter d'enseigner... il faut que l'élève apprenne...** »

Par M.MOURBARE Armand Didier, enseignant de français

La 33^{ème} rencontre dialogue

La 33^{ème} Rencontre Dialogue s'est tenue le 3 décembre 2022 : un moment privilégié de **rencontre entre les différents partenaires éducatifs, parents, élèves et enseignants**, pour débattre d'un sujet bien déterminé concernant le collège. D'où son nom « la Rencontre Dialogue ». C'est l'occasion pour les uns et les autres de toucher du doigt les réalités du collège.

L'Édition 2022 s'est célébrée en présence d'un parterre de personnalités importantes et significatives parmi lesquelles Mme Nicole Payelle, toute première Directrice de cette institution scolaire.



Deux heures d'horloge ont permis aux participants de mener une réflexion intense sur le thème : « **L'école : chemin de vie** » avec quelques questions :

- Pourquoi envoyer nos enfants à l'école ?
- Quelles conditions pour la bonne réussite de nos enfants ?
- Après 32 ans d'existence, quel bilan pouvons-nous faire des enfants ayant reçu l'éducation au Collège Baba Simon ?
- Quelles perspectives pour les dix prochaines années ?

A l'issue des travaux en carrefour les réponses précises et concises ont été proposées. A la première question, il est souligné :

- Acquérir les savoirs par l'insertion socioprofessionnelle
- Avoir de l'emploi dans la fonction publique

- Être autonome
- Acquérir des compétences dans les domaines divers
- S'ouvrir au monde.

A la deuxième question, il est retenu :

- Suivre les apprenants par leurs parents et les enseignants
- Conscientiser l'enfant sur le bienfait de l'école
- Collaborer entre parents et enseignants pour le suivi de l'élève
- Dire non à la consommation des stupéfiants
- Payer l'écolage à temps.

Le bilan que nous pouvons faire des enfants ayant reçu l'éducation au Collège Baba Simon, après 32 d'existence, est qu'aujourd'hui nous les retrouvons dans tous les corps de métier : éducation, santé, ingénierie, défense, justice, religion, agriculture, menuiserie, élevage...



L'amicale des anciens élèves

Les perspectives pour les dix prochaines années du Collège Baba Simon ont été formulées comme suit :

- augmenter les effectifs
- Améliorer et innover les apprentissages des passerelles
- Impliquer les anciens élèves dans le fonctionnement de la structure
- Créer un internat
- Améliorer les voies d'accès au collège et enfin les participants proposent la création de la section bilingue.

La célébration de la 33^{ème} édition de la rencontre dialogue s'est déroulée dans un climat de sérénité et de fraternité au son des danses traditionnelles Mouyang

Par Kwastak Shelley, enseignant d'espagnol et responsable des *Nouvelles du Collège*